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+ Logra éxito en su meta de formar técnicos profesionales; y también tiene héroes

  

          GUAYMAS.- El plantel “Plutarco Elías Calles” del Colegio Nacional de Educación
Profesional Técnica en este puerto, inauguró una semana de celebraciones por sus 30 años de
operación.

  

Lo hizo destacando avances del plantel, que este año rompió récords de registro de nuevos
alumnos, felicitando a mentores con 10 y 15 años de servicio y reconociendo a héroes entre
sus alumnos.

  

El plantel nació en 1980 a iniciativa del presidente José López Portillo y fue José Campillo
Sáenz su primer director en el país, quien planteaba la necesidad de crear al técnico que
hiciera la labor inexistente en ese momento, pues había obreros y universitarios, pero no
técnicos profesionales para la tarea intermedia.

  

El director del plantel agradeció la presencia de funcionarios del sector Pesca y Sector
Turismo, que hace años egresaron del plantel y hoy vuelven para servir de ejemplo a las
nuevas generaciones.

  

Enseguida entregó reconocimiento al alumno Francisco Javier González Vega, quien también
recibió el de la Fundación de Apoyo a la Juventud (IAP) con la presea “Ing. Bernardo Quintana
Arrioja”, que busca en el país jóvenes que se hayan distinguido por trayectoria estudiantil y
méritos personales en cualidades como liderazgo, patriotismo, servicio, valor y excelencia
académica.

  

González Vega entre otros hechos heróicos, en su papel de integrante del Cuerpo de
Bomberos Voluntarios de Guaymas, en mayo de 2008 arriesgo su vida para rescatar a dos
niños en un incendio de su vivienda en el sector guaymense de Monte Lolita.
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En 2009, salvó a una jovencita que era arrastrada por las aguas de un arroyo durante la
tormenta “Jimena”, arrojándose por ella sin pensar en su vida propia.

  

Los trabajos fueron inaugurados por el diputado local empalmense, quien aprovechó para
reconocer la función del plantel y ofreció concluir pronto gestiones para respaldar peticiones de
apoyo recibidas.

  

 2 / 2


